



Anuncian emergencia sanitaria y más muertes por dengue en Perú

Description

El ministro peruano de Salud, César Vásquez, anunció hoy la declaración de emergencia sanitaria en más 100 municipios ante la propagación del dengue que en lo que va del año causó 32 muertes.

Indicó que la medida fue adoptada en la sesión semanal del Consejo de Ministros, en la cual presentó un informe sobre la situación, en la que el número de casos de dengue en las primeras semanas del año es casi el doble de hace un año.

Precisó que la emergencia abarcará a las regiones norteñas de Tumbes, Piura, La Libertad, Lambayeque, Áncash y Cajamarca, y las sureñas de Ica, Ayacucho, Cusco y Puno, las centrales de Huánuco, Junín, Pasco, Lima y Callao y las amazónicas de Loreto, Madre de Dios, San Martín y Ucayali.

Añadió que se confirmaron casi 18 mil casos de dengue y recordó que la Organización Mundial de la Salud advirtió que este año 2024 sería catastrófico para América Latina, por el dengue.

De otro lado, el decano del Colegio Médico del Perú, Raúl Urquiza, declaró que su institución no se equivocó al reclamar desde hace varias semanas que se declare la emergencia sanitaria en las regiones afectadas por esa enfermedad, sin ser escuchado.

Urquiza acusó de incapacidad del Ministerio de Salud ante el grave problema y afirmó que “los responsables de combatir el dengue no están tomando con seriedad el aumento de la enfermedad en diversas regiones peruanas”

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024